

29 DE OCTUBRE DE 2019.

DIPUTADA LUZ MARÍA PALACIOS FARRERA, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “CANCELACIÓN DEL IMPUESTO AL AGUA”.

Con su venia diputada presidenta, compañeros y compañeras legisladoras, medios de comunicación y público en general buenas tardes.

La semana pasada tomé la tribuna para señalar mi preocupación por la propuesta de aumentar el costo del agua para el campo, medida que era una afrenta a los hombres y mujeres que tanto le ha dado a nuestro país y con quienes históricamente tenemos un compromiso, y que traía una carga en detrimento de nuestra ya de por sí tan golpeada economía.

Hoy, en mi carácter de presidenta de la Comisión de Agricultura en este Honorable Congreso de Chiapas, celebro que los senadores de la república se hayan puesto del lado de la gente, del lado de los productores, del lado de la justicia.

Frenar el intento de seguir dañando al campo es la responsabilidad que tenemos como legisladores y en esta ocasión nuestras voces, son derivadas del llamado que hicieron los campesinos, se han hecho escuchar en esta tribuna.

Llevar el sentir de los que menos tienen forma parte de nuestro compromiso con quienes trabajan la tierra y que son pilar fundamental de nuestro México al que tanto le debemos. Por ello, desde mi papel de diputada seguiré levantando la voz como aliada de los agricultores, del sector rural y del campo, seguiré pidiendo la palabra para solicitar de manera respetuosa que defendamos nuestro origen y nuestros principios.

Hoy, se ha frenado una injusticia gracias a la presión ejercida y desde este espacio celebro que haya sido así.

Es cuanto diputada presidenta.